



新年に思うこと

伊東市立八幡野小学校

校長 木内 健一

あけましておめでとうございます。令和になって初めてのお正月を迎えました。暖かな陽射しの中、今日から3学期がスタートし、たくさん子どもたちの元気な姿を見ることができました。冬休みの宿題でしょうか、今日から始まる勉強の道具でしょうか、どの子もいっぱいの荷物を持っています。その荷物一つ一つに、新年に立てた決意や意気込みがたくさん詰まっているようで、嬉しくなりました。なにより、この冬休み、子どもたちに交通事故や事件がなかったことが一番嬉しいことでした。これも保護者の皆様と地域の方々のおかげと、深く感謝しております。ありがとうございました。

今年の干支は、「子（ねずみ）」です。干支には、12の動物があてられていますが、本来は動物の意味は無く、農作物の成長を12段階で表した意味をもっているそうです。ですから、十二支の1番目の「子（ね）」は、「増える」で、これから子孫を増やそうとするタネ（種子）の時期を表します。また、十二支の最後の12番目の「亥（い）」は「とぎす」という意味で、新たな生命が宿るように、エネルギーが閉じ込められている時期を表すそうです。

一般的に日本に伝わっている十二支の由来は、神様が動物たちに「1月1日に集まった順にごほうびをあげよう」と声掛けして集まった順序だというものです。ねずみは牛の背に乗って向かい、到着したところでピョンと背中から降りて、ちゃっかり一番になりました。身近なはずの猫がいないのは、ねずみが「神様のところに集まるのは1月2日だよ」と嘘をついたから。猫がねずみを追いかけるようになったのはその時からだといわれます。

今日から始まる3学期は、50日ととても短い期間ですが、学校にとってはまとめの時期であり、来年度に向かって踏み出すときでもあります。今まで培ってきた八幡野小学校の力である『思いやりいっぱい八幡野小』と『学校大好きやんもの子』をさらに伸ばし、来年度につなげていきたいと思ひます。

保護者の皆様、地域の皆様、今年もよろしくお祈いします。

令和2年度の教育課程（児童玄関解錠時刻）について

本年度も残すところ3学期のみとなり、来年度の教育課程を検討する時期となりました。2学期末にいただいた保護者の皆様からのご意見も考慮しながら進めて参ります。その中で、児童玄関解錠時刻の変更が決定しましたので先にお知らせいたします。

☆ 児童玄関解錠時刻（現在）7時30分 →（令和2年度より）7時45分

詳細については2月19日（水）の教育課程説明会でご説明いたします。ご質問等ありましたら、教頭までお問い合わせください。

学校教育目標 **進んで学び 思いやりいっぱい やんもの子**
 重点目標 **聴こう 話そう 伝え合おう**



日	曜	絵	校内行事
1	水		
2	木		
3	金		
4	土		
5	日		
6	月		給食費引落
7	火	○	始業式 12時15分下校
8	水	○	給食始め 書き初め 発育測定 放課後英語
9	木	○	国算定着度調査 発育測定
10	金	○	発育測定234年
11	土		
12	日		
13	月		成人の日
14	火	○	特6 読み聞かせ(低・3組) 委員会活動
15	水	○	空き缶 たてわり活動 アウトメディアデー
16	木	○	空き缶回収
17	金	○	空き缶回収
18	土		東豆地区小学生書き初め展 ~20日
19	日		オレンジビーチマラソン
20	月	○	代表委員会
21	火	○	読み聞かせ(中) 薬学講座 PTA本部役員選考会
22	水	○	
23	木	○	SC 教育相談日
24	金	○	きらきらタイム
25	土		善行賞表彰式
26	日		
27	月	○	
28	火	○	読み聞かせ(高)
29	水	○	たてわり活動 きらきらタイム
30	木	○	資源回収
31	木	○	1年普通日課4時間 入学説明会

2月行事予定

- 2日(土) 伊東駅伝大会
- 3日(月) 委員会
- 4日(火) 読み聞かせ(低・3組)
- 5日(水) 朝礼 たてわり 対中ガイダンス
給食費引落日放課後英語
- 7日(金) PTA拡大委員会
- 10日(月) 代表委員会
- 12日(水) 空き缶回収 たてわり
- 13日(木) 空き缶回収 SC 新1年体験入学
- 14日(金) 空き缶回収 3組ありがとうの会
- 18日(火) 読み聞かせ(中) たてわり
- 19日(水) 授業参観会 来年度役員決め 学校関係者評価
- 20日(木) PTA新旧本部役員会
- 23日(日) **やんもの子マラソン大会2020**
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 読み聞かせ(高)
- 26日(水) たてわり活動

指定校変更手続きのお願い

指定校を変更して八幡野小学校に通学している方は、令和2年度の手続きをしてください。手続き完了の報告が学校に来るまでに時間が掛かりますので、早目(2月初旬まで)の対応をお願いします。

1月8日 書き初め大会

書き初めの起源は円の寄付をいただきました。今後の読書環境整備に活用させていただきます。平安時代の宮中行事です。歴史に思いをはせ、落ち着いた気持ちで書き上げます。

1月14日(火)~24日(金) 書き初め展

教室前の廊下に作品を展示します。職員室に一声掛けて



八幡野小図書ボランティアから寄付をいただきました!!

12月1日のやんもの里文化祭において、フリーマーケット&ブックマルシェを開催した図書ボラの皆さんから、44,340冊。ありがとうございました。また、保護者や地域の皆様からたくさんの中古本他を提供していただきました。合わせてお礼申し上げます。